



総社市立常盤小学校
学校だより

ときわっこ

令和2年4月7日
第1号
<家庭数配付>



令和2年度 新学期が始まりました！

新型コロナウイルス感染予防のため、令和元年度末から臨時休業となり、子どもたちにとっては思わぬ長期の休業となりました。外出もままならず、ストレスのたまる休みになったことと思います。新しい年度は気持ちよくスタートしたかったのですが、現在の感染状況を見るとまだまだ予断はできません。感染症予防のため休業が延長となりました。本日と入学式は登校日となり、本日は2年生から6年生の登校。10日の入学式は1年生のみの登校となり、全員が登校できるのは14日からとなります。14日からは給食もスタートする予定です。1日でも早く安心して学校生活ができる日が来ることを職員一同心から願っています。

子どもが主役の常盤小学校

歴史ある常盤小学校。今年度は、131名の1年生を10日に迎え、全校児童数795名と市内でも児童数の多い小学校となります。69名の教職員がチーム一丸となって一人一人の児童が主役となって輝く常盤小学校にしていきたいと思えます。

チーム常盤で一丸となって目指したい学校

新学習指導要領で示された内容の定着に加えて、児童が主役で、行くのが楽しくなる学校を目指します。そのために次の3点を大切にしていきます。

- ・自分の居場所のある学校
- ・自分の成長を実感できる学校
- ・チャレンジする気持ちをもてる学校

教育は共育、教職員・保護者・地域が一体となりチーム常盤で未来を切り拓く力をもった子どもたちを育てていきたいと考えています。どうぞよろしく願いいたします。



どうぞよろしく願いいたします

今年度より常盤小学校に赴任することになりました。前年度まで総社東小学校で校長を務めていました。常盤小学校は28年ぶりです。新採用の吉川小学校で4年勤務した後、その後の総社市勤務のデビュー校となったのが常盤小学校でした。明るく元気いっぱいときわっここと過ごした7年間は、私の教員人生の宝物です。楽しい思い出がたくさん心に残っています。赴任当時は1棟は木造校舎でしたが、在任中に新校舎が完成しました。また、開校100周年行事も開催されました。懐かしく思い出深い常盤小学校に赴任でき、大変うれしく思っています。どうぞよろしく願いいたします。

総社市立常盤小学校 校長 室山 和久



*新型コロナウイルス感染の急増が連日報道されています。保護者の皆様もお子様やご家族の感染の心配をされていることと思います。学校でも感染防止に努めていきたいと考えています。今年度は特にお子様の体調管理をよろしく願いいたします。朝の検温と記録は児童だけでなく、私たち教職員も必須になりますのでどうぞよろしく願いいたします。風邪の症状や発熱等ありましたら早めに担任までお伝えください。